



Nombre de alumno: Lenin Bladimir Espinosa Jiménez

Nombre del profesor: Beatriz Gordillo López

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: enfermería del adulto

Grado: 6to cuatrimestre

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 01 de agosto de 2020

Tuberculosis

Introducción

La tuberculosis es una enfermedad que es causada por una bacteria conocida como bacilo de koch esta enfermedad es curable y tratable si se detecta con tiempo al igual que otras enfermedades es vital una detección adecuada las personas que son afectadas por esta enfermedad son tratadas adecuadamente por el personal de salud.

Desarrollo

La tuberculosis es una infección persistente causada por el mycobacterium tuberculosis este nombre se le da por honor a su descubridor Roberto koch y este recibe el nombre de bacilo de koch. Esta infección afecta a diversos órganos del cuerpo pero particularmente a los pulmones, en el caso de los fetos ellos pueden contraer la enfermedad a través de la madre.

Las causas que provocan esta enfermedad se dan en los humanos se trasmite a través del aire por minúsculas gotas que contienen los bacilos y que las personas infectadas sin tratamiento o que estos se encuentren en los primeros días de incubación de la infección en sus cuerpos estos los expulsan mediante al toser, estornudar o hablar también se puede transmitir mediante los alimentos esto es poco frecuente pero se puede transmitir en este medio.

Existen dos tipos de tuberculosis que son el pulmonar y el extra pulmonar, la tuberculosis pulmonar se puede aparecer inmediatamente después de la infección esta variedad se conoce como infección primaria y afecta especialmente a niños del continente africano. Cuando el niño goza de buena salud la enfermedad puede cursar con alteraciones locales en los pulmones y ganglios pero si este niño esta desnutrido o sufre otras infecciones como sida aparecen complicaciones graves entre las que destacan la obstrucción bronquial derrame pleural o acumulación de liquido en el espacio comprendido entre las membranas que recubren el pulmón.

Los síntomas que se presentan en una persona que contrae la infección son: cansancio intenso, malestar general, sudoración abundante, especialmente al caer el día, pérdida de peso, sangre en los esputos, tos seca persistente y temperaturas corporales que oscila entre 37 y 37.5 grados en algunas personas no se presentan ningún síntoma de la enfermedad

Para prevenir esta enfermedad se debe de detectar con mucha anticipación la presencia de esta enfermedad en las personas y así evitar el contagio de una persona infectada hacia una no infectada. Desde el momento en que un niño nace este se vacuna contra la enfermedad a modo de evitar la presencia de la infección. Los niños tienen un calendario de vacunación que deben de llevar al pie de la letra. La vacuna BCG está contraindicada en personas que presenten la SIDA independientemente de la enfermedad que tengan en relación con la alimentación pues es poco probable que se infecte por este medio pero siempre debe de tener en cuenta la prevención y cuidados para evitar la infección.

Los médicos detectan esta infección cuando los bacilos entran al organismo se extienden y desencadenan la respuesta inmune del huésped que ya los médicos pueden verlo a través de una prueba de la tuberculosis.

La persona que presente la tuberculosis debe de ser atendida correctamente si la persona no recibe tratamiento la tuberculosis lleva irremediablemente a la muerte de la persona para su tratamiento lleva una combinación de fármacos.

En esta enfermedad los responsables de salud deben de actuar correctamente siguiendo los criterios de salud como.

Aislamiento aéreo este paso se debe de comunicar a los familiares al igual que todos los pasos que se realicen control de signos vitales, oxigenoterapia, control de líquidos y vigilar hidratación, valoración del estado nutricional, evaluar eliminación y reposo.

Conclusión

La tuberculosis es una infección que si no se trata a tiempo y correctamente en las personas que lo presentan puede llevar a la muerte pero si este se trata adecuadamente las personas pueden eliminar la enfermedad es por eso que es muy importante tener un cuidado de la salud correctamente el alimentarse bien y además el lugar donde vive la persona influyen en poder contraer la infección.

Fuente de consulta

Antología pdf